

# !Comunión en Acción!

[ 21 de marzo ]

**Objetivo:** Motivar a la juventud a ser un pueblo unido, consagrado y que viva para Jesús.

## I. Bienvenida y encuentro

**a. Saludo inicial.** Durante este día hemos participado del Día Mundial de la juventud. La visión de esta celebración es recuperar la realidad de la juventud adventista como un movimiento global movilizado para el servicio, contribuyendo a la proclamación del evangelio eterno y anunciando la segunda venida de Jesucristo.

**Participamos bajo el título:** "Comunión en Acción", y a continuación queremos pasar algunas fotos de lo que hicimos durante este día (preparar un vídeo o mostrar fotos).

Damos una bienvenida a todos, especialmente a nuestros amigos especiales que nos visitan.

### b. Dinámica para romper el hielo.

- Al sonar una música o señal, todos deben levantarse y buscar a alguien que no conocen bien o con quien no suelen hablar mucho.
- Se saludarán de una forma distinta. Dirán su nombre, su texto favorito y se darán un fuerte abrazo.
- Deberán de saludar a 3 personas como mínimo.

### c. Oración de inicio.

## II. Adoración y mensaje.

**a. Adoración.** Confía, Dios no te olvida - UMCH; Yo Voy - Daniel Salles; Llegó la hora - Daniel Orellana.

### b. Mensaje Inspirador.

**Cita bíblica:** Hechos 4:31.

**Introducción:** A finales del siglo XIX, un grupo de pioneros sintió el fuerte llamado de llevar el evangelio a Europa. Entre ellos estaba John Nevins Andrews, uno de los teólogos más preparados del movimiento, quien aceptó el desafío de dejar su país para ser el primer misionero oficial adventista en el extranjero. En 1874, Andrews llegó con sus hijos a Suiza. El idioma era distinto, el clima duro, y la situación económica muy precaria. Además, dentro del pequeño grupo de creyentes que ya había en Europa, había conflictos: diferencias culturales, teológicas, y algunos estaban desanimados o divididos sobre cómo avanzar. Pero Andrews no se dejó vencer. Reunió al pequeño grupo, les habló del poder



de la oración, del llamado de Dios, y de la urgencia de la misión. Comenzaron a orar juntos, a estudiar la Biblia con humildad, y poco a poco, el Espíritu Santo comenzó a unirlos.

Uno de los mayores logros fue la creación de una imprenta en Basilea, Suiza. Allí comenzaron a traducir y publicar materiales en francés, alemán e italiano. Trabajaban horas y horas, unidos, a pesar de las diferencias y la pobreza, porque sabían que la misión era más grande que cualquier problema personal. Ese pequeño equipo enfrentó burlas, enfermedades, escasez de recursos y mucho cansancio, pero nunca dejaron de orar, de mantenerse juntos y de avanzar. Gracias a ese inicio lleno de sacrificios, la obra adventista en Europa se expandió rápidamente, y muchos conocieron de Jesús. La valentía, unidad y consagración de Andrews y sus compañeros marcó el inicio de una era misionera mundial.

A veces creemos que ser cristiano es solo ir a la iglesia, cantar bonito y portarse bien. Pero la historia de Andrews nos recuerda que seguir a Jesús es algo más poderoso, más real y más valiente. Esta tarde quiero invitarte a que nos transportemos a un momento poderoso en la historia de la iglesia primitiva. Un grupo de creyentes, perseguidos y amenazados, no se dispersó ni se paralizó por el temor. En cambio, se reunió, clamó a Dios con fervor, y como resultado, fueron llenos del Espíritu Santo y capacitados para salir a predicar con valentía.

Te invito a recatar 3 lecciones importantes de Hechos 4:31, que nos ayudarán a ser una juventud consagrada que cumple con la misión.

## **Desarrollo.**

### **1. La Unidad es la fuerza de un pueblo consagrado.**

El texto comienza diciendo que estaban congregados. No era una oración individual, sino una experiencia colectiva. La unidad no es solo estar juntos físicamente, sino tener el mismo sentir y propósito. El versículo 32 agrega: "...los que habían creído era de un corazón y un alma". En el pensamiento hebreo, ser "de un corazón" indicaba completo acuerdo. La iglesia que impacta al mundo es aquella que ora junta, sueña junta y actúa junta. Cuando nos unimos en Cristo, Dios se manifiesta con poder. Cuando los jóvenes se juntan no solo para pasarlo bien, sino para buscar a Dios, algo empieza a moverse. Dios se manifiesta cuando su pueblo se une de verdad. Es importante preguntarnos, ¿Qué debemos hacer para ser una juventud adventista más unida?

### **2. Una Oración sincera sacude corazones.**

El temblor que se sintió en esa ocasión fue una notable manifestación de la poderosa

presencia del Espíritu Santo, Pero todo vino como resultado de una oración incesante de todos los que estaban reunidos. No fue una oración superficial. Fue una oración profunda, rendida, valiente. Cuando el pueblo de Dios se consagra de verdad, algo sucede: el "lugar tiembla". Tal vez no se trata de un terremoto literal hoy, pero sí de un estremecimiento del alma. Dios responde cuando sus hijos le buscan de corazón, y esa consagración abre la puerta al poder del Espíritu Santo. Fue una oración con ganas, con fuego. Ellos no pidieron que se acabe la persecución, pidieron valentía para seguir hablando de Jesús. ¡Qué nivel! Una generación consagrada es una generación peligrosa para el enemigo.

### 3. El Espíritu Santo siempre nos mueva a la acción.

Después de orar y ser llenos del Espíritu, salieron. Hablaron con denuedo la Palabra de Dios. Llenos de valor por medio del poder del Espíritu, por el cual habían orado, desde allí en adelante los apóstoles proclamaron el Evangelio en todas las ocasiones y en todos los lugares donde hallaban la oportunidad de hacerlo, sin hacer caso de cualquier tipo de amenazas que se les hiciera.

El poder que Dios da no es para almacenarlo, sino para compartirlo. La iglesia no fue diseñada para la comodidad, sino para la misión. El Espíritu Santo nos impulsa a movernos, a anunciar, a actuar con valor, incluso en medio de la oposición. Después de orar, no se quedaron sentados, ¡Salieron! Y lo hicieron con valentía, sin miedo y sin vergüenza. Eso es lo que hace el Espíritu Santo en un corazón joven: lo prende en fuego para ir al mundo, predicar, ayudar, amar y servir.

**Conclusión:** Hoy, más que nunca, necesitamos volver a este modelo: una juventud unida en oración, consagrada en espíritu y activa en la misión. El mundo no necesita creyentes dormidos, sino discípulos valientes, que oren hasta temblar y salgan a hablar con denuedo.

**Llamado:** ¿Y tú? ¿Estás dispuesto a unirte, consagrarte y vivir para Jesús? Si aceptas esta invitación ponte de pie y pidamos que Dios nos llene con su Espíritu Santo.

## III. Taller de ideas

**a. Dinámica de grupos.** Organiza a todos los jóvenes en grupos pequeños y entrega a cada líder un juego de tarjetas para todos sus integrantes.

Vuelvan a leer Hechos 4:31 y respondan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las cosas que nos impiden estar completamente consagrados a Dios?

¿Qué podemos hacer para estar más unidos como jóvenes de la iglesia?

Escribe el nombre de 3 personas que quieras ver en el Reino de los Cielos en las tarjetas que recibiste y comparten en el grupo algunas acciones que harán duran-



te la semana para impactar a esas personas.

- a. Compartir resultados.** El líder o la persona que haya sido elegida por el grupo compartirán el trabajo realizado por el grupo y puntualizarán las acciones que harán durante la semana para impactar en la vida de las personas anotadas en las tarjetas.
- b. Desafío.** Cada joven enviará un mensaje de texto con las palabras: "eres una persona muy especial para mí y quiero verte en el Reino de los Cielos, estoy orando por ti". Después de haber enviado el mensaje, todos los jóvenes tendrán unos minutos para pedir individualmente por las 3 personas de las tarjetas. El momento se finaliza con una oración congregacional.

#### **IV. Conexión Bíblica**

##### **a. Dinámica para Conexión Bíblica.**

- Los participantes se dividen en equipos para responder preguntas bíblicas relacionadas con los capítulos de Conexión Bíblica de esta semana.
- Cada equipo envía a su representante y responden las preguntas que aparecen en la pantalla o que salen de una tómbola que contiene papelitos con las preguntas de esta tarde.

#### **V. Oportunidades y despedida**

##### **a. Anuncios.**

##### **b. Introducción de la lección de Escuela Sabática.**

##### **c. Despedida de sábado.**

##### **d. Canto para desearse una feliz semana.**

##### **e. Invitación a juegos sociales.**

**NOTA:** Cada uno de los distritos, Asociaciones o misiones, estarán realizando concentraciones como parte de la culminación del GYD26. Este programa está diseñado únicamente para aquellas Sociedades de Jóvenes que, por diferentes circunstancias, no pueden asistir a la concentración de su territorio.

**Elaborado por:**

**Departamento de los Ministerios Juveniles**

**Unión Mexicana de Chiapas**